
 
 

Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen                   München, 3.11.2023 
im Bezirksausschuss 18, Untergiesing-Harlaching 

 

Fraktionssprecher*innen: Dietlind Alber & Norbert Weigler |   E-Mail: 18-kontakt@ba.gruene-muenchen.de 

Antrag für die Sitzung des Bezirksausschusses 18 am 21. November 2023: 
 

 

Obststand am Wettersteinplatz sowie beim Ärztehaus Harlaching   
 
 
Der BA 18 beantragt, dass für die Saison 2024 wieder ein Obststand am Wettersteinplatz 
sowie vor dem Ärztehaus Harlaching platziert wird. 
 
 
 
Begründung: 
 
Am Wettersteinpatz nahe dem Kiosk gab es seit vielen Jahren einen gut gehenden und bei den 
Anwohner*innen überaus beliebten Obststand, der 2023 sehr kurzfristig mit Hinweis auf die Trambahn-
Baustelle die Genehmigung für seinen Standplatz verloren hat. Es ist nicht einsichtig, warum Baustelle für die 
Zulassung des Standplatzes überhaupt relevant war. In jedem Fall aber wird im Sinne der Nahversorgung und 
der Stadt-der-10-Minuten für 2024 dringend wieder ein Obststand an dieser Stelle gewünscht. Schön wäre es, 
die beliebte Händler, der bis 2022 dort war, würde den Platz zurück bekommen; er selber hat durchaus 
Interesse bekundet. Der Stand war nicht nur für die Anwohner*innen im Bereich Wettersteinplatz, sondern 
auch für die Versorgung der Harlachinger*innen beim Umstieg zwischen Trambahn und U-Bahn 
ausgesprochen wichtig. 
 
Ferner wird im Bereich des Arztehauses Harlaching am Theodolindenplatz auch wieder ein Obststand 
gewünscht Auch dieser Stand hatte immer eine wirklich wichtige Rolle für die Nahversorgung mit frischem 
Obst und Gemüse im Quartier Harlaching. 
 
Die zuständigen Stellen werden gebeten, mit Nachdruck die Vergabe von Genehmigungen für diese beiden 
Standplätze zu verfolgen und Händler zu suchen, die die Obststände betreiben. 
 
Weitere Anregungen für eine Nahversorgung mit Obst und Gemüse im 18. Stadtbezirk wären beispielsweise im 
Kreuzungsbereich Naupliastraße/St.-Magnus-Straße sowie vor dem Klinikum Harlaching. Diese beiden 
Standorte könnten nach Beendigung der dortigen Baumaßnahmen geprüft werden. 


